

März - Juni 2012

M Ü N C H E N  
**CITY**



*Traumhaft schön, verspielt  
und dabei individuell wie  
die Trägerin: Hochzeits-  
kleid von Guido Maria  
Kretschmer aus Seide und  
Satin, mit Organza und  
Swarovski-Steinen  
besetzt.*



Style-Faktor:

## Mut zur Individualität

*Besonders die Brautmode zeigt sich „mutiger“ denn je: Ein rotes oder silbernes Hochzeitskleid? Warum nicht! Wer doch lieber seinen Traum von Weiß in Erfüllung gehen lassen will, findet auf diesen Seiten zahlreiche Inspirationen. Der Münchner Designer Guido Maria Kretschmer beispielsweise kreiert traumhafte Roben in Kombination mit Tüll und edler Spitze. Das gewisse Etwas erhalten sie durch aufwendige Stickereien, filigrane Details und nicht zuletzt durch die meisterhafte Schnittführung.*

Für den großen Auftritt: ein opulentes Hochzeitskleid aus feinsten Materialien, aufwendig bestickt, setzt den Rücken gekonnt in Szene. Eine Hommage Kretschmers an die Grandessa der 40er Jahre und der Filmdiven vergangener Jahrzehnte.

Links  
HINTEN

Links  
HINTEN

